
内部研修 9 月 24日多職種評価の学習会に参加して 

名前：竹次 里奈 

【感想】 

今回多職種研修会に参加して・・・・・ 

他職種の評価を実際に体験したことで他職種の方が患者さんのどこを見てい

るのかを知る事が出来ました。また普段とは違う見方をすることで、新しい

発見があり学びが深まりました。自分の分野以外の評価を知る事で自分の分

野にもつながる事をこの体験会で知る事が出来たためこれからに活かそうと

思います。 

    

 


